

[News](#)

News: Interessante Objekte an der Müllumschlagstation am Hafen

Beigetragen von S.Erdmann am 09. Jul 2021 - 16:56 Uhr

Zwei interessante Dinge konnte man in der letzten Zeit an der Müllumschlagstation sehen. Ein Objekt ist ein alter Trecker, der früher auf der „Domäne Loog“ eingesetzt wurde. Nachdem er viele Jahre „unter Sand“ lag, wurden die Überreste des sicher historischen Fahrzeuges nun geborgen und entsorgt.

Auch Bernd (Bübi) Grützmaker hat jetzt - da er seinen Käseladen „Kees un Botterfatt“ nicht mehr hat - entsprechend Zeit und seinen Garten aufgeräumt. Seit ca. 25 bis 30 Jahren lag dort ein altes Motorboot, welches nun ebenfalls entsorgt wurde. Der Bootsname „Arcona“ stammt vom Elternhaus der Familie Grützmaker, das heute noch diesen Namen trägt.

Vor Bübi hatte der Juister Tjado Meyenburg das Motorboot einige Jahre. Dabei handelte es sich um ein Schiff des schwedischen Herstellers Okelbo, die damals sehr stabil gebaut und seetüchtig waren. So ist der Kunststoffumpf selbst trotz der langen Zeit noch gut erhalten, allerdings sind Maschine, Antrieb und Elektrik im Laufe der Jahre völlig abgammelt, so dass auch sich Bübi dazu entschloss, das Boot zur Entsorgung zum Hafen abfahren zu lassen.

FOTOS: EDDI VÖLKER (3), STEFAN ERDMANN (2)

Article pictures





